

El estandarte de Stokes

26 de enero de 2018



Fechas Importantes

7 de febrero: Reunión de PTA
16 de febrero: Baile de la amistad
19 de febrero: No hay escuela, Día de los presidentes.
26 de febrero: No hay escuela, Día de registros de datos para maestros.

Intento de matrícula

Para poder reservar un cupo en la escuela Stokes para el año escolar 2018 -2019 usted DEBE completar el formulario de intención de matrícula antes del 5 de febrero de 2018. Este formulario está disponible en: goo.gl/64aYWm. Si usted no envía este formulario antes del 5 de febrero, su estudiante podrá perder el cupo para el próximo año escolar. Si necesita ayuda, por favor contacte a mariamo@ewstokes.org.

El baile de la amistad

Marque en su calendario el viernes 16 de febrero de 6:15 a 7:30 p.m., con el baile anual de la Amistad. El baile de la amistad en una celebración al compañerismo en la comunidad de Stokes. Este año el tema es "Destellos". En la cafetería empezando a las 6:00 p.m., se estarán vendiendo pizza y bebidas. Todos los estudiantes que deseen asistir a este evento, deben estar acompañados de un adulto.

Política para el clima inclemente

En la medida en que se intensifica el invierno, aumenta el riesgo de que la escuela cierre o de que la entrada se retrase. Por favor asegúrese que tenemos la información actualizada para contactarlo. Si necesita cambiar algunos datos por favor envíe un email lo más pronto posible a fresiac@ewstokes.org. En caso de cierre enviaremos un mensaje a través de Send Word Now el cual usted recibirá en forma de mensaje de texto, una llamada telefónica y/o un e-mail. Además se publicara en Facebook y Twitter, y en ewstokes.org.



Miembros administrativos de la escuela Stokes y de la junta directiva posaron para una foto con los miembros de la junta directiva de las escuelas chárter de D.C., después de que votaran por la renovación de los 20 años de la escuela Stokes.

East End Open Houses

¡Pasen la voz! El sábado 27 de enero de 12:00 a 2:00 p.m. en el National Children's Center (3400 Martin Luther King Jr. Ave SE), se realizará una sesión informativa sobre el nuevo campus al oriente de la ciudad. Otra sesión se realiza el 3 de marzo en Maya Angelou Public Charter School (5600 East Capitol St. NE). Para más información sobre la apertura de nuestro nuevo campus al oriente de la ciudad, por favor visite: www.ewstokes.org/eastendcampus.

La junta directiva de la escuela Stokes

Gracias a Erin Gore quien recientemente renuncio a su rol en la junta directiva de la escuela Stokes. Erin fue parte de la junta por muchos años y fue una persona esencial en la planeación y ejecución de la recaudación de fondos "La buena vida". La junta está muy agradecida por todos los años de servicio de Erin y van a extrañar sus aportes.

Felicitaciones a Heather Harding quien el pasado fin de semana se hizo oficialmente miembro de la junta directiva de la escuela.

Durante muchos años, Heather ha sido una madre de familia de la escuela Stokes, con gran conocimiento y experiencia para aportar.